

La CNMC autorizó seis operaciones de concentración en el mes de marzo

- Cuatro se aprobaron en primera fase y sin compromisos.
- Las operaciones [Alcampo/Activos Dia](#) y [Wonderbox/Smartbox](#) fueron aprobadas en primera fase con compromisos porque implicaron problemas para la competencia.

Madrid, 12 de abril de 2023.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó seis operaciones de concentración en el mes de marzo. Cuatro concentraciones se aprobaron en primera fase y sin compromisos; y otras dos, las operaciones [Alcampo/Activos Dia](#) y [Wonderbox/Smartbox](#), requirieron de compromisos para no suponer problemas para la competencia.

La fabricación de especialidades farmacéuticas, el de comercio al por menor en establecimientos no especializados, con predominio en productos alimenticios, bebidas y tabaco, el de construcción aeronáutica y espacial y su maquinaria, el de reparación y mantenimiento aeronáutico y espacial, y el de fabricación de ordenadores y equipos periféricos fueron los sectores afectados por estas operaciones empresariales.

Chiesi Farmaceutici S.P.A. adquiere el control exclusivo de Amryt Pharma.

[C/1372/23 CHIESI / AMRYT](#)

Chiesi es un grupo farmacéutico global con sede en Italia. Chiesi está activa en el desarrollo y fabricación de medicamentos en las áreas terapéuticas de enfermedades respiratorias, de cuidados especiales y de enfermedades raras. En España, Chiesi comercializa medicamentos designados como huérfanos.

Amryt es una empresa biofarmacéutica de Reino Unido centrada en el desarrollo y comercialización de tratamientos innovadores para ayudar a mejorar la vida de los pacientes que padecen enfermedades raras o huérfanas.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados dado que en España no da lugar a ningún tipo de solapamiento horizontal ni vertical entre las partes.

Bavarian Nordic adquiere el control exclusivo del negocio de vacunas para viajes de Emergent Biosolutions.

[C/1373/23 BAVARIAN NORDIC / NEGOCIO DE VACUNAS PARA VIAJES DE EMERGENT BIOSOLUTIONS](#)

Bavarian es una sociedad anónima danesa que fabrica, vende y distribuye vacunas a distintos países.

El negocio de vacunas de Emergent Biosolutions es una empresa global de ciencias de la salud que fabrica y desarrolla vacunas y terapias de anticuerpos para enfermedades infecciosas y sobredosis de opiáceos.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, dado que en España no da lugar a ningún tipo de solapamiento horizontal y vertical en productos.

Safran Electrical & Power, S.A.S. adquiere el control exclusivo de la unidad de negocio de sistemas eléctricos de Thales, S.A.

[C/1374/23 SAFRAN / NEGOCIO ELS DE THALES](#)

Safran es una sociedad francesa que se dedica a la generación, distribución y conversión de energía, sistemas de interconexión de cableado eléctrico, motores eléctricos, baterías, componentes eléctricos, gestión de energía, servicios de ingeniería y de atención al cliente. Pertenece al Grupo Safran, cuya actividad cubre todo el ciclo de vida de los motores, sistemas y equipos de aeronaves civiles y militares de ala fija y rotatoria.

La unidad de negocio de Thales opera en el diseño, desarrollo, fabricación, venta, mantenimiento y asistencia de equipos de generación y conversión de energía y motores eléctricos para la industria aeroespacial.

La operación no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, dado que no da lugar a solapamientos horizontales o verticales.

Indra Sistemas S.A. adquiere el control exclusivo sobre los activos y obligaciones de la línea de negocio de gestión de tráfico aéreo de Selex Es Inc.

[C/1375/23 INDRA / NEGOCIO ATM DE SELEX](#)

Indra Sistemas S.A. es una compañía de tecnología y consultoría, que ofrece soluciones en segmentos específicos de los sectores de transporte y defensa, servicios de consultoría de transformación digital y servicios de tecnologías de la información.

Selex Es Inc es una filial de **Leonardo SpA**. Selex se dedica al suministro de sistemas de vigilancia y navegación para ATM, al hardware, software y productos y servicios relacionados con la vigilancia de vehículos para el reconocimiento de matrículas a organismos policiales, autoridades gubernamentales y clientes privados y al hardware y software de radiocomunicaciones móviles terrestres a clientes. Las actividades ATM del negocio adquirido constituyen un negocio autónomo sin sinergias intragrupo que se limita a los siguientes sistemas NAVAIDS: i) Equipo de medición de distancia (DME), ii) Sistema de aterrizaje por instrumentos (ILS), iii) Sistemas de alcance omnidireccional de muy alta frecuencia (VOR), iv) Sistemas de navegación táctica (TACAN) y vi) otros. La operación da lugar a solapamientos horizontales en los mercados de fabricación y comercialización de sistemas de gestión del tráfico aéreo y, dentro de éste, en los mercados de DME, ILS y VOR.

No obstante, se trata de mercados donde existe un elevado número de competidores de ámbito internacional capaces de competir con la entidad resultante. Asimismo, el suministro de estos productos se organiza a través de licitaciones internacionales, en los que la competencia se establece por el mercado, y las características técnicas exigidas son estándar, abiertas a cualquier fabricante. Además, las licitaciones son independientes de sistemas concretos en función de las necesidades del cliente, evitando vinculaciones entre el suministro de un sistema a otro, por lo que la operación no genera efectos cartera.

Por tanto, no cabe esperar que la operación suponga una amenaza para la competencia efectiva en dichos mercados afectados.

[C/1363/23 ALCAMPO / ACTIVOS DIA](#)

La CNMC aprueba con compromisos la adquisición de varios supermercados del Grupo Dia por parte de Alcampo. ([nota de prensa](#)).

[C/1361/22 WONDERBOX / SMARTBOX](#)

La CNMC autoriza con compromisos que Wonderbox compre Smartbox. ([nota de prensa](#)).

Contenido relacionado:

- Nota de prensa (13/03/2023): [La CNMC autorizó ocho operaciones de concentración en el mes de febrero.](#)
- Nota de prensa (03/03/2023): [La CNMC aprueba con compromisos la adquisición de varios supermercados del Grupo Dia por parte de Alcampo.](#)
- Nota de prensa (29/03/2023): [La CNMC autoriza con compromisos que Wonderbox compre Smartbox.](#)
- Blog (25/04/2017): [En la CNMC vigilamos las concentraciones entre las empresas.](#)